



M. François Coulombe Fortier agent de projet au sein de Taekwondo Québec

La Fédération Québécoise de Taekwondo procédait à l'affichage de poste d'agent de projet. Après avoir passé tous le processus, le conseil d'administration a décidé de procéder à l'engagement de M. François Coulomb Fortier.

Nous sommes convaincus que les qualités personnelles de M. Fortier font de lui un agent de projet qui possède des habiletés de communication et la capacité d'interagir efficacement avec les membres pour la coordination et la logistique des événements. M. Fortier travaillera à temps partiel et rentrera pour ses fonctions au cours des prochaines semaines.

Voilà un portrait de M. François Coulombe Fortier

- ✓ Membre de l'équipe nationale canadienne en taekwondo de 2003 à 2014
- ✓ a participé aux Jeux Olympiques de Londres 2012 dans la catégorie des poids lourd.
- ✓ Participation à plusieurs types de compétitions
- ✓ Expérience en tant qu'entraîneur
- ✓ Participation à l'organisation de divers évènements en Taekwondo tels que le Salon Bouge Québec, Expo-Québec
- ✓ Membre du Conseil d'administration de la capitale nationale
- ✓ Conférencier en milieux scolaire et sportif, forum Équipe-Québec, galas, levée de fonds

-30-

Source:

Fédération Québécoise de Taekwondo Info@taekwondo-quebec.ca
514 252-3198